

KURZ NOTIERT

20.04.2023

Salutschüsse zum Start des Vogelschusses

SELFKANT-TÜDDERN Die St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Tüddern lädt für Sonntag, 23. April, zum traditionellen Prinzen- und Königsvogelschuss auf dem Dorfplatz ein. Als Auftakt wird die Bruderschaft mit ihrer befreundeten Schützenbruderschaft St. Christina Hingen auf niederländischem Gebiet in Broeksittard einige Salutschüsse mit ihrer Batallionskanone abgeben. Nachdem die Genehmigung durch die Kreispolizeibehörde Heinsberg für Deutschland nicht erteilt wurde, wurde die Aktion kurzerhand einige Meter hinter der Grenze auf niederländisches Hoheitsgebiet am Ende der Ohligstraße/Verbindungsstraße Richtung Broeksittard verlegt. Beginn ist um 14.30 Uhr. Die Stadt Sittard hatte nach Angaben der Bruderschaft keine Probleme damit, die Genehmigung für dieses traditionelle Salutschießen zu erteilen. Gegen 15 Uhr wird dann der Wettkampf um die neuen Majestäten 2023 mit den Ehrenschiessen eröffnet. (agsb)